



La directiva de la Agrupación de Jóvenes Abogados la forman Neira Fenoll, Aarón Cánovas, Ana Luisa Gómez, Alejandro Marín y Lyán Fenoll. INFORMACIÓN

# Alejandro Marín, nuevo presidente de la Agrupación de Jóvenes Abogados

►La junta directiva que representará a los letrados de Elche, Crevillent y Santa Pola apostará por la formación tecnológica para evitar el abandono profesional ►Reclaman mejoras en los turnos de oficio

**BORJA CAMPOY**

Renovación en la Agrupación de Jóvenes Abogados, que a partir de ahora cuenta con el letrado Alejandro Marín como presidente y nuevos integrantes en su junta directiva. El equipo que toma el control de una agrupación de reciente creación, fue puesta en marcha en 2016, coge el relevo de la directiva encabezada por Damián Abad. Marín y sus compañeros representarán los próximos años a los letrados de Elche, Crevillent y Santa Pola con el objetivo de conseguir mejoras para un gremio de profesionales que

cuenta con un elevado porcentaje de abandono durante los primeros años de ejercicio.

Las líneas maestras que quiere implantar la nueva directiva de la agrupación pasan por potenciar la formación entre los abogados que están empezando, sobre todo en el terreno de las nuevas tecnologías, y conseguir una igualdad real entre sexos. «La igualdad es una de nuestras grandes preocupaciones. Por eso vamos a crear una comisión para que las mujeres no tengan que dejar en segundo plano aspectos como la formación por el hecho

de ser madres», asegura Marín, que en su nueva aventura estará acompañado por Aarón Cánovas, Ana Luisa Gómez, Lyán Fenoll y Neira Fenoll como vocales.

La agrupación perseguirá una formación plural en las cuestiones más comunes de la abogacía, como son las penales, civiles y administrativas, pero pondrá especial acento en materias menos habituales, como son las que implican a nuevas tecnologías, marcas, patentes, gestión de empresas *online* o *startups*, transacciones o derecho internacional. «Los abogados tenemos que es-

tar cada vez más al corriente de la tecnología, familiarizarnos con ella es cotidiano para nosotros. Esto es algo más difícil de conseguir por los abogados más mayores. Aun así, para los jóvenes el derecho tecnológico también se nos escapa en ocasiones porque es algo que va evolucionando todos los días», sostiene el presidente Marín.

## Colegio de Abogados

Esta agrupación está integrada en el Colegio de Abogados de Elche (ICAE), la pertenencia a ella es gratuita y pueden asociarse los

## La cifra

2 AÑOS

### Periodo de tiempo hasta la próxima votación

► La nueva junta directiva de la Agrupación de Jóvenes Abogados tiene un plazo de dos años para realizar su trabajo, hasta que tenga lugar una nueva votación.

colegiados, ejercientes o no, que sean menores de 40 años. «Vamos a ser un grupo democrático y transparente que fomente el acercamiento a la formación de calidad», declara su nuevo presidente. Uno de los grandes empeños es que esta formación sea lo más exigente posible, con el objetivo de que los letrados que están iniciando su carrera profesional puedan ejercer su labor con la mayor dignidad posible.

Sabedores de que la situación de los abogados no es fácil, la intención de la junta es allanar el camino a todos los colegas del gremio que dan sus primeros pasos. Para esta misión se sienten respaldados por los regidores del ICAE, en especial por su decano, Vicente Pascual, quien les ha mostrado su apoyo económico y estructural. La agrupación también quiere tener un papel importante en las asociaciones de jóvenes abogados a nivel nacional y en la Federación Valenciana de Abogacía Joven.

Uno de sus últimos propósitos es el de aportar su esfuerzo para conseguir mejorar la situación de los turnos de oficio, que, a su juicio, dista mucho de ser la ideal. «Está es una profesión que, si se mimas y se cuida, puede ser próspera», concluye Marín.